

La Hidra (1) y la Anemona (2) son ejemplos de cnidarios en forma de polipos.

El Coral (3) es un cnidario colonial



Los Ctenoforos

(Cteno=peine, ctenophora=portadores de peines), se caracterizan por poseer unas células especializadas, llamadas coloblastos, que producen una sustancia pegajosa que les permite capturar a sus presas. Son exclusivamente marinos y muy abundantes aunque en general son poco conocidos. Algunos tienen apariencia similar a las medusas y otros parecen gusanos aplanados.

Ctenoforos en los que se aprecian las hileras de peines

